Panzerflugabwehrkanonenbataillon 12

Was macht eigentlich Hardheim?

Bewegte Zeiten für die Flugabwehr.

Kaum wurde der Gepard verabschiedet, kündigt der Verteidigungsminister an, die gesamte Bundeswehr stünde auf dem Prüfstand.

Also bewegte Zeiten für die Bundeswehr.

Um etwas Beruhigung in die Bewegung zu bringen, bietet sich ein Perspektivenwechsel an. Gehen wir also von der Makro- auf die Mikroebene. Beschreiben wir nicht, was die Bundeswehr tut, was die Flugabwehr macht, sondern was den kleinsten Flugabwehrverband derzeit beschäftigt.



Roland Kabitzke Foto: Roland Kabitzke

Denn trotz des äußeren Anscheins, das themenkohärente Vakuum der Flugabwehrausbildung trüge die Langeweile in den Odenwald, sind die Soldaten des Panzerflugabwehrkanonenbataillons 12 alles andere als unbeschäftigt.

Neben den täglichen, wenn auch nicht alltägliche Aufträgen, wie der Grundausbildung, gibt es weiterhin viel zu tun.

Zwei Wochen lang jihten